

Argentina no Puede Estar en el Preolímpico con Amateurs

BUENOS AIRES, 6 de ene.—El presidente de la Asociación del Fútbol Argentino (AFA), David Bracuto, opinó que la Argentina no debe involucrarse en el torneo preolímpico por razones competitivas. Agregó que en su país las leyes laborales están muy adelantadas y la mayor parte de los futbolistas están considerados profesionales, personalmente no puede tomar decisiones y que hoy se currir con un equipo netamente amateur.

La Singerman Perdió el Avión

por Armando MORA

A doña Bertha Singerman le ocurrió lo más increíble: debiendo llegar de Buenos Aires, Argentina, el domingo pasado, por haberse bajado en el aeropuerto de Lima a adquirir unas chácharas, ¡perdió el avión! arriba hasta hoy, apenas a tiempo para estar presente en el homenaje popular que se rendirá a su amiga María Conesa al cumplir ésta 75 años de actividad profesional. La cita es en el Auditorio Nacional, a las cinco de la tarde del domingo, con acceso gratuito para el público y gran desfile de estrellas.

EXCELSIOR Para el Mundial de 78, Argentina Formará un Gran Conjunto: Percy Rojas

Grandes condiciones tiene Argentina para realizar la Copa del Mundo de futbol y de que su selección tenga éxito, en opinión de los jugadores peruanos del club argentino Independiente, Percy Rojas y José Soria.

Percy Rojas, quien vino con la selección peruana en 1972, dijo: "Argentina tiene un material humano de futbolistas increíble. Puede hacer una selección de primera magnitud".

"Su virtud —agregó el veloz futbolista— es la gran afición que existe por el futbol. El futbol los argentinos lo aprenden desde niños".

José Soria declaró: "Todos los equipos son clubes. De esa manera, el niño puede desarrollarse bajo las indicaciones de un instructor".

La construcción y remodelación de estadios es lenta?

—Respondió Soria: "En relación con la construcción de estadios, su iniciación es lenta como toda construcción; pero a partir de este mes las obras comenzarán a tomar un ritmo acelerado, según se ha mencionado".

"Por lo que me he dado cuenta —añadió—, la AFA (Asociación de Fútbol Argentino) y el comité organizador del mundial trabajan intensamente para tener todo listo.

Percy Rojas afirmó: "En la selección de Argentina, la disciplina es factor fundamental, así como el trabajo dedicado y continuo que está realizando Menotti, el entrenador".

Le comentamos a los dos jugadores lo dicho por Bertoni, un día antes, en el sentido de que el problema de los jugadores que sus figu-

ras son arrebatadas del extranjero con jugosos contratos.

"Pienso que un año o medio antes del mundial —dijo Rojas—, la AFA prohibirá cualquier transferencia al exterior para evitarle problemas a Menotti para conjuntar a su equipo.

pero en ocho días no se puede perder todo el trabajo de una temporada. Estuvimos muy mal".

Respecto de la labor de los mexicanos, Dellecha manifestó que Cuéllar y Vázquez Ayala le agradaron mucho.

Del bajo rendimiento de su equipo, como ejemplo manifestó que el peruano Percy Rojas estuvo muy por debajo de su nivel.

El delantero peruano, por su parte, agregó que le habían ubicado como extremo, siendo que él está acostum-

brado a jugar en el medio campo.

"Ciertamente Bertoni tiene razón, pero con un trabajo continuado el problema se puede subsanar.

Soria: "No sólo Argentina tiene esta serie de problemas, sino la gran mayoría de los grandes países que hacen futbol de altura. Tienen problemas para reunir a su selección.

"Argentina no puede ser la excepción, aunque actualmente los equipos están prestando toda su colaboración.

"México mismo, por lo que hemos sabido, apenas si puede reunirse una vez al mes con la idea de hacer un partido.

"México busca hacer el mayor número de partidos para que, cuando se llegue el momento, no le cueste tanto trabajo integrar a su selección".

Estas palabras de Soria concuerdan con la idea de Naldo Trelles, en el sentido de ir conformando a su seleccionado con un equipo base, ya no sufra modificaciones sustanciales.

¿Dónde radica la mayor fuerza del futbol argentino?

Rojas: "Esto no es ningún secreto. Todo mundo sabe que la técnica del jugador argentino es muy depurada; además posee habilidad".

"Lo que considero que está fomentando más cada día es la condición físico-atlética, para poder explotar mejor esas dos virtudes. No serán los entrenadores como los europeos, pero una mejor preparación física de al individuo más posibilidades de desarrollar sus cualidades".

"En sí, el futbolista latinoamericano es hábil".

Soria manifestó: "Pienso que el futbol de América volverá a tener preponderancia sobre el europeo en el mundial de Argentina, pues el público influye mucho en el comportamiento de los equipos.

"Todos los países latinoamericanos, siempre y cuando no se enfrenten a Argentina, van a tener el apoyo decidido.

"Ese público va a apoyar a su selección a morir. Si la fanática casi se muere en la cancha alentando a su equipo, ya se pueden imaginar lo que será cuando se enfrente su selección a cualquier otra".

Rojas: "El mundial de Argentina va a ser una de las copas del mundo que mayor entusiasmo tenga, puesto que existe una enorme afición por el futbol. Es el país uno de los países en el mundo donde mayor pasión existe por este deporte".